

Presseinformation

Stefan Zeidler wechselt vom Vorstand der DZ BANK AG in den Vorstand der Volksbank Stuttgart eG

(Stuttgart, 8. Dezember 2017) Die Volksbank Stuttgart eG stellt frühzeitig die Weichen für die Nachfolge ihres Vorstandsvorsitzenden. Stefan Zeidler wechselt im Oktober 2018 von der DZ BANK AG in Frankfurt am Main zur Volksbank Stuttgart eG.

In seiner Sitzung am 6. Dezember 2017 beschloss der Aufsichtsrat der Volksbank Stuttgart eG in einstimmiger Entscheidung, Stefan Zeidler in den Vorstand der größten Volksbank Baden-Württembergs zu berufen. Zeidler wird zum 1. Oktober 2018 das Vorstandsteam der Bank als stellvertretender Vorstandsvorsitzender ergänzen. „Wir freuen uns, mit Stefan Zeidler einen exzellenten Fachmann und überaus erfahrenen Bankvorstand zu gewinnen, der im genossenschaftlichen Finanzverbund bestens vernetzt ist. Mit seiner Verpflichtung können wir frühzeitig die Weichen für die erfolgreiche Fortsetzung der Vorstandsarbeit in der Volksbank Stuttgart eG stellen“, zeigt sich der Aufsichtsratsvorsitzende der Bank, Albrecht Merz, überzeugt.

Stefan Zeidler wurde 1963 in Stuttgart geboren und begann seine Karriere als Auszubildender der ehemaligen Cannstatter Volksbank eG, einem der Vorgängerinstitute der Volksbank Stuttgart eG. Nach einem berufsbegleitenden Studium der Betriebswirtschaftslehre arbeitete er in leitender Funktion für die niederländische ABN Amro, die Landesbank Baden-Württemberg sowie für die Baden-Württembergische Bank, bevor er 2008 in den Vorstand der Landesbank Rheinland-Pfalz berufen wurde, dessen Vorsitz er 2010 übernahm. 2013 wechselte er in den Vorstand der DZ BANK AG, wo er derzeit für die Ressorts Firmenkunden, Strukturierte Finanzierung sowie für die Betreuung der Volksbanken und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg verantwortlich ist. Neben der Zuständigkeit für die Auslandsfilialen und -repräsentanzen der DZ BANK AG ist er auch Vorsitzender des Aufsichtsrats der VR-LEASING AG und der VR Equitypartner GmbH sowie Mitglied des Aufsichtsrats der EDEKABANK Aktiengesellschaft.

Stefan Zeidler wird nach seinem Eintritt im Oktober 2018 für die Ressorts Firmenkunden, Innenrevision und Compliance verantwortlich zeichnen. Als designierter Nachfolger soll er nach dem altersbedingten Ausscheiden des derzeitigen Vorstandsvorsitzenden, Hans Rudolf Zeisl, zusätzlich das Ressort Vertriebsmanagement sowie den Vorstandsvorsitz der Bank übernehmen.

„Wer dauerhaft zu den Erfolgreichen gehören will, muss wichtige Personalentscheidungen sowohl frühzeitig als auch weitsichtig treffen,“ unterstreicht der derzeitige Vorstandsvorsitzende der Volksbank Stuttgart eG, Hans Rudolf Zeisl, die strategische Bedeutung der Personalie. „Ich begrüße daher sehr die Entscheidung des Aufsichtsrates und freue mich auf die gemeinsame Gestaltung des Überganges in der Unternehmensleitung mit einem Kollegen, den ich persönlich sehr schätze“.

... mehr

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 6,5 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 287.000 Privat- und Firmenkunden werden an über 100 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse:

Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt:

Matthias H. Layher
Pressesprecher
Telefon 0711 181 1355
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de